

Le 7 avril 2021

**Objet : Soulignons votre dévouement à titre de bénévole**

Bonjour,

Dans la dernière année, la pandémie de Covid-19 a bousculé nos vies. Elle a d'ailleurs eu un impact important pour tous nos usagers qui n'ont pu bénéficier aussi souvent de votre riche présence auprès d'eux. Car au jour le jour, à titre de bénévole, vous faites la différence. Vous apportez la chaleur, les sourires, l'humanisme dont tous nos usagers ont besoin. Notamment lorsqu'ils traversent des périodes difficiles, votre écoute, votre patience et votre empathie font le plus grand bien.

À la veille de la Semaine de l'action bénévole qui se déroule cette année du 18 au 24 avril, il allait de soi que je prenne quelques minutes simplement pour vous remercier en mon nom personnel, mais également au nom de toutes les équipes et les usagers du CIUSSS de l'Est-de-l'Île-de-Montréal. Vous faites partie de ce que nous sommes et ce qui nous distingue. Vous apportez une couleur des plus riches à notre organisation et souhaitons vous garder le plus longtemps possible.

L'actuelle campagne de vaccination contre la Covid-19 est réellement la lumière au bout du tunnel. Et malgré cette troisième vague que nous traversons, nous savons que le jour où nous pourrons bientôt reprendre l'ensemble de nos activités est à nos portes. J'ai hâte de pouvoir vous croiser à nouveau dans nos installations et constater que le sourire qui vous caractérise est encore aussi rafraichissant qu'il l'était auparavant.

Veillez agréer l'expression de mes sentiments distingués.

Le président-directeur général,



Sylvain Lemieux